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第４３２回鯖江市議会定例会 

代 表 質 問 通 告 書 
（令和３年１２月６日） 

順  位 質  問  者 

１ 
   志清同友会代表 
 

８番   帰 山 明 朗 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 市長就任１年を迎えて ① 佐々木市長の市長就任１年を迎えての所感 

２ 雪害対策について ① 昨シーズンの大雪の教訓・検証結果を踏まえて雪害
対策は万全か 

３ 令和４年度当初予算編成
について 

① 収支の見通しと課題（今後数年間の見通しも含む） 

② 予算編成に当たりコロナ感染拡大防止と経済回復の
両立、アフターコロナも見据えたまちづくりに対応
するために重点を置くことは 

③ 公共施設の老朽化による影響 

④ 財政規律の維持について 

４ 市民活躍のまちづくりに
ついて 

① コロナ禍での市民活動の現状の認識 
 

② 次年度以降の市民活躍のまちづくりの推進のための
考えは（市民協働推進会議からの提案についての考
え） 

５ 教育行政について ① 教育長のこれまでの取組についての所感および現在
の課題をどのように捉えており、また予算編成時期
を迎え予算要求に際し重点を置くことは何か 

 

② 教育大綱改定案についてのポイント 

６ ３回目コロナワクチン接
種について 

① １―２回目の接種に取り組んでの成果と課題、そし
てそれを踏まえての３回目接種に向けての取組につ
いて 
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順  位 質  問  者 

２ 
   市民創世会代表 
 

14番   木 村 愛 子 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 市長の政治姿勢について  

(1) 鯖江市のビジョンは ① 中長期的なビジョンについて 

(2) 令和４年度の予算編成
は 

① 新規および拡充の特別枠と前例踏襲にとらわれない
成果主義で佐々木カラーを打ち出すのか 

② 福祉、子育て、教育政策など具体的な施策は 

(3) コロナ対策は ① ものづくりのまち、人への支援はどう考えるのか 

(4) 越前市との連携は ① 行政も共同で動くことが丹南地区のまちづくりに必

要だと思うが、新市長誕生で、どのように連携する
のか 

２ 公共施設等総合管理計画
について 

① 時代が大きく変わろうとしているとき、よく似た施
設の統廃合や地元ニーズの高いものは指定管理や委
託も検討するようだが、タイムスケジュールは。所
見を 

３ くらしやすいまちづくり
について 

 

(1) 不登校の子とひきこも

りについて 

① 不登校の子の状況は 

② ひきこもりの現状と対応は 

(2) 障がいのある人の自立
支援等について 

① 放課後デイサービス、生活介護サービスの施設等の
状況は。自立支援、グループホーム等々福祉政策に
もっと力を入れるべきと考えるが、今後の対応は 

(3) 居場所づくりについて ① 居場所づくりと今後の対応 
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第４３２回鯖江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 
（令和３年１２月６日） 

順  位 質  問  者 

１ ３番   大 門 嘉 和 

質問項目 質  問  要  旨 

１ ゼロカーボンシティへの

取組について 

① これからの取組み方について 

  ア 目標達成に向かってのロードマップはどの程度
描かれているのか 

  イ「脱炭素社会の実現」などの推進チームが必要で
は 

 

② 産業界や市民への対応策は 

  ア 産業界への働きかけは 

  イ 家庭ごみ減量化への対応について 

  ウ プラスチックコンポストの補助制度を考えては
どうか 

 

③ 市の公共施設での取組について 

  ア 温浴施設にバイオマスボイラー等を導入しては 

  イ 公共施設におけるＬＥＤ化について 

  ウ ネット・ゼロ・エネルギー・ビル（ＺＥＢ）化
への取組 

 

④ 太陽光発電に対する取組について 

  ア 補助制度を検討しては 

  イ 税金の優遇制度を検討しては 

  ウ 総合体育館に太陽光パネルを設置してはどうか 

  エ 太陽光パネル設置規制条例を検討すべきでは 
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順  位 質  問  者 

２ ２番   江 端 一 高 

質問項目 質  問  要  旨 

１「安心で快適に暮らせるま

ちの創造」への取組につ
いて 

① 福井県総合防災訓練および鯖江市総合防災訓練につ

いて、その目的と内容 

② 訓練から見えた問題点、課題 

③ 防災・減災に向けた女性に関する取組 

④ 障がいのある方に関する取組 

⑤ 一人暮らしの高齢者の方に関する取組 

⑥ 外国語を母国語とする方に関する取組 

２ 環境政策について ① ごみの減量化に向けた本市の取組 

② 取組の問題点 

③ 分別への支援 

④ 詳細な分別方法の周知 

⑤ 支援が必要な方に関して 

３ 公共交通について ① 福井県並行在来線と福井鉄道福武線について 

 

 

② 鯖江市コミュニティバス「つつじバス」のコンセプ
トについて 
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順  位 質  問  者 

３ １番   林 下 豊 彦 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 手話言語条例制定後の現

状について 

① 手話言語条例が制定された後の取組について 

 

 

② 今後どのように取り組んでいくのか 

２ タブレット端末整備によ

る影響について 

① タブレット利用による視力への影響はどのように考

えるか 

 

 

② どのように取り組むのか 

３ 通学路の安全確保につい
て 

① 鯖江市での通学路の現状は 

 

 

② どのように対処するのか 
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順  位 質  問  者 

４ 13番   遠 藤   隆 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 社会福祉法の一部改正に

ついて 

① 地域共生社会の実現を図るため、本市における包括

的支援体制構築のポイントは 

２ 重層的支援体制整備につ
いて 

① 重層的支援体制整備に対する見解は 

３ 市指定の無形文化財・無
形民俗文化財におけるコ
ロナ禍の対応について 

① コロナ禍におけるリビング・ヘリテージの現状と支
援への取組、および動画配信等による保護の考えは 

４ 改正文化財保護法と市の

無形文化財・無形民俗文
化財について 

① 新設の登録制度について 

  ア 新設登録制度の見解と、鯖江市文化保護条例の
見直しは 

 

  イ 登録したい文化財の方向性は 
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順  位 質  問  者 

５ 12番   林   太 樹 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 丹南地域の都市間公共交

通について 

① 広域産業観光の連携強化は 

 

② 北陸新幹線越前たけふ駅への交通アクセスは 

２ 中心市街地の活性化につ
いて 

 

(1) ＪＲ鯖江駅東口整備計
画について 

① 東口改札設置等の着工見通しは 

 

② 東口駅前広場の整備計画は 

(2) 中心市街地の空洞化対
策について 

① 特急列車廃止による駅前商店街への影響は 

② ＪＲ鯖江駅前線電線地中化事業の進捗状況は 

③ 西山公園・鯖江ＩＣ連絡道路の新設事業実現への課
題は 

④ 駅前周辺の過疎化、高齢化対策のための居住空間の
配置を図る、ランドバンク事業の取組は 
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順  位 質  問  者 

６ 16番   丹 尾 廣 樹 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 衆議院選挙の投票率に
ついて 

 

(1) 県下最低の投票率 ① どう受け止めるのか 

(2) 投票率を上げる施策 ① 常態的に低い地域をどう分析しているのか 

② 投票率が低かった世代の参政意識をどう変えるか 

③ 市役所以外の期日前投票の利用は 

２ 福井県平和祈念館につ
いて 

 

(1) 次世代に引き継ぐ ① 現施設に問題はないか 

② 資料等の整理保存、電子データ化が必要ではないか 

③ 行政の協力を得られないか 

３ 空き家・空き地対策につ
いて 

 

(1) 空き家の利活用 ① 空き家の利活用に対する取組は 
 

② 事業者版利活用支援事業の現状は 
 

③ 住宅リフォーム支援事業で、空き家の有効利活用を
促進すべきではないか 

(2) 老朽危険空き家対策 ① 2015年の空き家対策特別措置法施行後の除却家屋
実績は 

② 老朽危険空き家に関し調査・指定「特定空家等」・行
政指示・行政処分など、今年度事業実施状況は 
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順  位 質  問  者 

７ ７番   福 原 敏 弘 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 近隣市町との連携 ① 中京方面や関西方面との関わりは 

 

② 近隣市町首長との連携について 

２ 地域エネルギーの地産
地消 

① 再生可能エネルギー固定価格買取制度（ＦＩＴ制度）
と施設内のＬＥＤ化との整合性と今後の計画につい
て 

 

② 太陽光発電事業に参画・関与している市町があるが、

鯖江市の今後の方向性は 

３ 今シーズンの雪害対策 ① 高速道路と国道等の予防的通行止めの詳細 

４ 高齢者福祉計画・第８期
介護保険事業計画 

① 認知症施策推進大綱を踏まえ「認知症の人が自分ら

しく生きられる地域づくり」「軽度認知障害（ＭＣ
Ｉ）・認知症予防及び早期発見・早期対応」「認知症
の人とその家族に対する支援」を推進していくとの
ことだが、現状把握は 

 

② コロナ禍対応での「みんなで支え合い助け合うまち
づくり」の推進 

 

③ 地域共生社会の実現に向けた取組の推進は 
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順  位 質  問  者 

８ ５番   山 本 敏 雄 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 子育て支援について ① 子育て支援に積極的な姿勢を示しているが、市長が

示すその基本的理念はどのような考えなのか 

 

 

② 新年度に向けた支援策の案は 

２ コロナ禍の中、学校と地

域とのつながりについて 

① 学校生活を送っている児童生徒の変化は 

 ※ 児童生徒が困っていること・助けてほしいことは 

 

 

② 今後、コロナ禍において学校と児童生徒・家庭・地
域とのつながりをどう考えているか。方針とするも
のは 

３ マルトリートメントにつ
いて 

① マルトリートメントとは 

 

 

② マルトリートメント予防のための施策は 
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順  位 質  問  者 

９ 18番   水 津 達 夫 

質問項目 質  問  要  旨 

１ サテライトオフィス事業

について 

① サテライトオフィス開設および雇用状況について 

 

 

② サテライトオフィス誘致セミナーの現況について 

 

 

③ 今後の展開について 

２ 地域包括ケアシステム推
進について 

① 基幹型地域包括支援センター設置の内容は 

 

 

② 地域包括支援センターの機能を強化することによっ
てどのように変わるのか 

 

 

③ 地域の方々のメリットは 
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順  位 質  問  者 

10 20番   菅 原 義 信 

質問項目 質  問  要  旨 

１「土地利用規制法」とはど

のような法律か 

① 法の目的と規制の内容 

 

 

 

② 自治体の立場と役割 

 

 

 

③ 対象地域と住民人口、住民への周知と理解 

 


